

少し早いですが、今日から2学期がスタートします。まだまだ暑さが残りますが、1学期末の皆さんの頑張りをしていると、きっとこの暑さも乗り越え、大きく成長してくれると信じています。

さて、2学期のスタートにあたり、3つのこととお話しします。

1つ目は、何度も言うように「新型コロナウイルス感染症対策にしっかりと取り組んでほしい。」ということです。

先月末より全国的に感染が再度広がりを見せています。私たちができることは、「できることをしっかりとやる。」ということです。朝の検温、手洗い、うがい、消毒、マスク着用やソーシャルディスタンス、休日は不要不急の外出はできるだけ避ける。といったことを徹底してください。先生方も校内の消毒などをしっかりとやりたいと思います。また、授業や部活動で体調が悪い時は、遠慮せず先生に申し出るようにしましょう。

2つ目は、「自分の将来のために、しっかりと努力をする2学期にしてほしい。」ということです。

自分の将来は自分で切り開くものです。そして、夢を実現するには、努力以外の方法はありません。もっと言うなら、どれだけ努力を続けたかで決まるのです。勉強でも部活動でも努力をすれば、点数が上がった。できなかったことができるようになった。というふうに必ず目に見える結果が出てきます。結果が出れば、努力が楽しくなり、さらなるよい結果を生むことになります。2学期は、勉強や部活動の目標をしっかりと見据え、努力をしましょう。そして、結果を出しましょう。挑戦です。

3つ目は、「地域での挨拶をしっかりとしよう」ということです。

生徒会が「コロナに負けるな がんばろう内灘 挨拶10万人キャンペーン」を企画してくれました。皆さんは、地域の方にとってもお世話になっています。ですから、挨拶で地域の皆さんを元気にしてほしいと思います。内灘中は、挨拶日本一を目指しています。あらためて、推進隊の方にはもちろんのこと、近所の方や知り合いの方、よく会う方に、自分から、こんにちは、おはようございます。といった挨拶を実践し、コロナで沈みがちな内灘町を元気にしましょう。

感染症対策、努力、地域での挨拶、3つのこととお話ししました。その他にも、2学期には待ちに待った「体育祭」があります。3年生を中心に協力して青春の熱い思いをぶつけ、一生懸命頑張ることや挑戦することのすばらしさを学んでほしいと思います。

大きく成長できる2学期にしましょう。